

「美濃加茂市景観計画（案）」意見募集結果

「美濃加茂市景観計画」の策定に向け、案に対する意見募集を行いました。  
結果は以下のとおりです。これらの意見を参考にさせていただいたうえで、最終案を検討・作成してまいりたいと思います。  
ご協力をいただきありがとうございました。

- 1．意見募集期間 平成22年2月1日（月）～平成22年2月26日（金）
- 2．意見提出状況
  - \* 意見提出者数 1名
  - 延べ意見数 1件
- 3．提出された意見と市の考え方（この枠以降に記載）
- 4．問合せ先 建設水道部都市計画課 電話25-2111（内線257）

提出された意見と市の考え方

ご意見につきましては、提供者の特定につながる恐れがあると判断した部分を除き、全文掲載させていただきました。また、語句等標記の誤りについては修正をさせていただきます。

該当箇所	良好な景観の形成に関する方針
意見内容	<p>首題の件、広報にて拝見しましたので、意見をお伝えさせていただきます。</p> <p>現在の美濃加茂市の都市開発は主に駅北に集中してきております。</p> <p>ところどころ、住宅があったり商業施設があったり、子供の安全の面や都市としての景観の面からも良くないと感じております。</p> <p>市では中部台団地を安全な街として推奨して見えるかと思いますが、駅北から中部台にかけての全体の景観を管理するべきと感じます。</p> <p>今だに、山手線以北の地域は用途地域が「無指定」であり、何が建設されてもおかしくない状況です。</p> <p>文化の森から前平公園までの地域は国道41号を名古屋方面から来たときに一番、目に入ってくるキレイな丘の地域です。</p> <p>この地域をしっかりと用途地域の変更も含め管理して、美濃加茂市の顔として美しい街、安全な街にしていきたいと感じ</p>

	<p>ております。</p> <p>以上、乱筆ながらお伝えさせていただきます。</p>
<p>ご意見に対する 市の考え方</p>	<p>景観計画に対しご意見ありがとうございます。</p> <p>景観計画では、市全域を景観計画区域として設定し、駅北地区・山手線沿線・中部台地区にかけても、丘陵地や段丘ゾーンとして位置付け、それぞれの景観形成の方針を定め、自然景観や潤いのある住宅地を形成することとなっています。</p> <p>良好な景観の形成は、市民・事業者・行政と一体となった協働での取組が必要となります。今後は、まず、地域に関わる皆さんとの協働した景観まちづくりの体制づくりから始め、景観形成のため必要であれば、用途地域変更等の都市計画に対する検討も進めたいと考えています。</p>